

# わらどん

令和2年5月8日

発行責任者  
早川北小学校  
校長 丹沢伸也

## 学校の再開を待って

長引く休業により学校通信をお届けするのが遅れ申し訳ありませんでした。再び新型コロナウイルス感染対策として、臨時休業が二四日まで延長されましたが、令和二年度の学校生活は、四月の五日間からスタートしたままになっています。休業期間中、職員は一部在宅を行いながら勤務していますが、子どもの声の響かない学校は、本当にさみしいと改めて感じています。繰り返す休業延長に、今度こそ最後になることを願い、学校の再開に向けた準備を進めていきたいと思っています。

### 四月始業式・入学式実施

四月は一週間限りの学校でしたが、新入式、入学式、仲間を迎える会など、一部内容を変えて実施することができました。新入式、始業式に続き入学式では、一名の新入生が、担任の先生の呼名に大きな声で返事をし、新しく早川北小の仲間に加わりました。感染予防対策として、来賓の数を減らし、児童の発表等も



4月7日 全校児童職員で

### 1年の所信



この四月より赴任した校長の丹沢伸也（ひんや）です。

本来ならPTA総会の折に、直接保護者の皆様にあいさつする予定でしたが、かなわなかったため、改めて、この通信で一言述べさせていただきます。

赴任して早一月が経ちました。早川町での勤務は初めてですが、早川の急峻な山々に圧倒されると同時に豊かな自然を感じながら通勤しています。素直で人な

つっこい児童、協力的な保護者、そして町の強力な支援を感じ、一年間、早川北小で充実した教育活動を進めていきたいと考えています。当面取り組んでいきたい



一部行わない、などの実施としましたが、無事に終わることができました。二名には一日も早く小学校の生活に慣れ、学校生活に慣れてほしいと思います。

いこの一つは、学校のホームページの充実です。ホームページは、○早川北小学校の良さを広く多くの人に知ってもらう、○保護者に日常の様子を知ってもらう、○保護者に必要な情報提供を行う、という目的の有効なツールの一つと考えます。準備にしばらく時間がかかりますが、更新した際には是非ご覧になって下さい。保護者の皆様には、これまで通り学校へのご理解ご協力をいただきながら、学校に足繁く来ていただき、ご意見、ご要望等あれば聞かせていただきたいと思います。どうぞ、よろしく願います。

- 趣味・特技 ギター ○好きなこと ショッピング
- プロフィール ○在住地 市川三郷町
- 趣味・特技 ショッピング
- 好きなこと ショッピング

日常の学校生活も始まりましたが、給食は感染防止対策で、距離をあけての前向き給食で食べました。また、友達を迎える会も、内容を変えて実施しました。幸い早川北小は少人数で授業が行われているため、授業や遊びの場で、児童間の一定の距離は保てるため、日常の授業、長休みや放課後の遊んでいる姿に、普段と変わらぬ様子が見られました。そんな北小の「良さ」を生かしながらも、学校再開後は感染予防の取り組みを継続しながら、授業他、様々な活動を進めていきたいと思っています。

4月に学校が始まった時の2年生の学習風景です。



「友達を迎える会」6年生から、2人の入学生にすてきなプレゼントが贈られました。

## 新任職員紹介

四月、校長を含め、五名の職員が赴任しました。遅くなりましたが、次の内容で紹介をします。①在住地 ②趣味・特技 ③好きなこと ④一言.....



1年担任 志村美紗生 (みさき) ①富士川町



3年担任 深澤初也 (はつや) ①身延町 ②溪流釣り・岩魚・山女



4年担任 今村祐太 (うた) ①身延町 ②YouTube バレーボール



5年担任 佐野裕次郎 (ゆうじろう) ①早川町職員住宅 ②登山・キャンプ・ラ

③漫画を読むこと ④社会人として1年目を、何事にも全力で取り組み、早川北小を交り貢献できるようがんばります。